

# 教育目標

- 目標を持って主体的に学ぶ生徒
- 思いやりの心を持ち人間性豊かな生徒
- 心身ともに健康でたくましい生徒

# 高倉の風

## TAKAKURA no KAZE

～学校だより No.4～

平成28年11月21日発行  
 いわき市立湯本第三中学校  
 TEL 42-2503  
 発行責任者：校長 小林一彦

### □ 生徒会総会(10月5日)・・・後期の取組について、活動目標の説明・審議などがなされました。



議長を務めました。



JRC委員長  
JRC委員としての自覚をもち積極的に活動する。



図書委員長  
自分の仕事に責任をもち、放課後の掲示物を忘れない。



生徒会長(総務委員会)  
三中のリーダーとして生徒が過ごしやすい雰囲気を作るために一人一人が臨機応変に行動する。



放送委員長  
自分の役割を果たして、時間にルーズにならないようにはっきり話す。



保健衛生委員長  
全校生徒が清潔で健康的に過ごせる環境をつくる。

### □ 「高倉祭」

10月22日(土)に平成28年度の文化祭「高倉祭」が盛大に行われました。ご来賓、保護者の皆様にもご参加いただき、思い出に残る高倉祭となりました。ご多用の中お越しいただき感謝申し上げます。今年度のテーマ「軌跡」

振り返れば、1年生は13年間の軌跡、2年生は14年の軌跡、3年生は15年の一人一人様々な軌跡があります。その間、突如襲われた東日本大震災から5年7ヶ月が立ちます。命を落とすことなく、難を逃れられたことは、正に「奇跡」であり、そして私たちだけでなく、ふくしま県民の皆さんが手と手を携えて復興に向けて懸命に生きてきました。完全に復興できるまでには、まだ時間がかかりますが、これからもこの姿勢は変わることなくがんばっていかねばなりません。

さて、湯本第三中学校は、創立56年(新校舎となって20年)の「軌跡」が歴史と伝統という形となって現在に受け継がれています。その中の3年生は三年間の、2年生は二年間の、1年生は一年間の湯本第三中学校での「軌跡」を一つ一つ刻んでいるところであり、日々一生懸命に学校生活を送っています。

今回のテーマ、スローガンは、生徒自身だけではなく、私たち大人にも希望を与えてくれる、深い意味が込められた心温まるものだと感じています。これから正に「輝石」となって活躍していく生徒の皆さんに期待しています。

～～～実行委員によるオープニング～～～ガベンジャー登場・四家パンマン登場

### □ 実行委員長のあいさつ(柴 蓮くん)

どの学年も個性が輝き、元気でエネルギーに満ちあふれています。あらゆる学校行事に全員が全力で取り組むので、毎回盛り上がります。…学年の発表や有志発表、合唱…短い練習時間の中でがんばってきました。ご期待ください。…今年の高倉祭もどこをとっても見所満載です。どうぞお楽しみください。



### □ 発表(英語弁論・弁論)

みんなすばらしい発表でした。

題名"Roy Brown--Boy Detective"  
3年男子



題名「ぬくもりを分かち合える社会に」  
3年女子



題名「地域の安全について」  
1年女子

題名「あたりまえを変える」  
2年女子



題名「生きてこれからの人生」  
1年男子

### □ 学年発表

#### 第1学年

チャレンジャー(総合的な学習の時間)「過去」「現在」「未来」の3班による発表。「過去」は、「紙漉き」や「藁縄づくり」体験からの発表。「現在」は、日産自動車いわき工場体験からの発表。「未来」は、いわき明星大学での環境問題に関する学習からの発表でした。



### □ 第2学年発表: 今年の2年生は、「劇」と「ダンス」の二本立てで発表しました。2年生の個性が表れた仕上がりになっています。



なかなかの役者がそろってます。

担任も混ざってレッツダンス!!!

□ 第3学年発表：「自衛隊体験」・「職場体験学習」から



・6月に行った陸上自衛隊で集団行動の大切さを学びました。  
 ・9月には職場体験をしたので、これらの学習してきたことをもとに「劇」にしてみました。とてもおもしろいし、工夫されていました。さすが3年生。

□有志発表

□合唱では、素晴らしいハーモニーと歌声を響かせていました。

歌



「れるりりさん」のボカロでは有名な「神のまにまに」挫折を乗り越え人生を切り開いていく歌詞元気に歌いました。  
 3年男子

ダンス



1年生3人組によるダンスユニット。曲目はsisterで「shake it」楽しそうに踊っていました。



2年男子女子の歌好きなユニットを組みました。練習を重ねてきました。



何をまねるかはお楽しみ！ということで会場をたのしく盛り上げてくれました。  
 2年男子



「落語」(三中亭正木)

「すごい」「感激」大したものですねえ。才能あり1年男子  
 「寿限無寿限無」は朝飯前。今回披露したのは創作落語の「バイト」。バイト志願の男性が店を訪れるが、履歴書がない。それでも焦らない男性と店長のやりとり。さて、採用されるのか？

大変楽しく、素晴らしい、思い出に残る高倉祭でした。ありがとうございました。

□福島県書写書道教育研究会【11月10日】

主題「日常生活に生きる書写力の育成」～文字に親しみ、書写力を活用する指導～  
 本校では、この主題のもと、二年間にわたり諸井先生が研究を進めてきましたが、その実践発表の場となりました。県内の関係者がたくさん参観にこられました。  
 2年生の授業風景です。生徒たちは、各委員会で使用する掲示物を筆で書きました。



□三者面談お世話になります。  
**本日から25日にかけて、三者相談を実施します。**  
 お子様の学校生活や家庭生活の様子などについてお話をします。また、お子様の良さや努力をしている点についてお伝えするとともに、今後課題と考えられる点については、よく話し合いをしていただき改善されるようにしてほしいと思います。  
 何かご質問やご要望などがございましたら、担任を通してお申し出ください。

□スポーツ大会が行われました。【11月17日】

縦割り班で4チームによるリーグ戦。

- 1位 白チーム
- 2位 赤チーム
- 3位 青チーム
- 4位 黄チーム

仲間意識、  
 連帯感  
 いい汗かきました



□ 28日(月)・29日(火)は第2学期の期末テストです。

早いもので、2学期も終盤です。どの学年もしっかりと学習に取り組んでほしいと思います。特に3年生については、間もなく高校受験が始まります。受験勉強は、気力・体力・集中力で乗り切ってほしいと思います。規則正しい生活をするとともに、健康管理をきちんとすることが大切です。ご家庭でもご支援をよろしく願います。

□ 30日(水) H29年度新入生体験入学の日

本校のホームページにもカラーで掲載しております。